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Дорогой Лев Самуилович! Статью прочел. Это смешно и страшно.

Страшно от осознания того, что за 30 лет «свободы» наша академическая наука научилась порождать монстров так виртуозно,
что уже почти не замечает тех «мелких бесов», что лезут из провинции в бешеном количестве, отравляя и без того спертый
воздух нынешних реакционных &nbsp;университетов. То, что происходит в стране, &nbsp;к консерватизму не имеет ни
малейшего отношения (ибо последний всегда высокообразован), скорее, это — примитивная махровая реакция, по
разрушительности своих последствий &nbsp; намного превосходящая любую революцию.

Еще лет десять назад на конференциях, которые проводила моя супруга (она профессор), я встречал ровно таких же
недотыкомок серых из провинции. Только тогда они еще держали марку и обсуждение всяческого бреда позволяли себе
только в кулуарах. Уже тогда у меня возникло ощущение, что противоядия у нас нет. И ВАК пропустит, и волк не съест.

И последнее, я уверен что философы не отреагируют на сей опус вообще, ибо, во-первых, к культурологам относятся с
презрением, а, во-вторых, и, это обстоятельство страшнее, потому что коммуникация в современной российской науке крайне
низкая, механизмы, функционирующие в этой области полуразрушены из-за девальвации научных журналов и института
научных статей, а также полной профанации защит диссертации. Усилия администрации двух ведущих университетов страны
в этом направлении дюже поспособствовали этому процессу. Короче по моему глубокому убеждению наши «наученные
мужи» не читают диссертаций, за которые голосуют на защитах, специальные журналы им не интересны по определению, а
философией они занимаются либо дома за письменным столом, либо в баре с рюмкой на перевес. А защищают они порой
такое, что хоть стой, хоть падай…
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